
　寒く、日暮れが早くなりまして、先日曇りの日

に車のライトをオートにしていましたら、３時20

分に点灯しました。２日前に大阪からお客さんが

来て話していましたら大阪と北見ではちょうど１

時間位日の入りが違うようです。沖縄だと２時間

位違うのだと思います。22日が冬至なのでもう間もなく最高に

達して、その後は日が長くなるという季節になってきます。交

通事故にならぬようみなさん気をつけましょう。

　先日のワールドカップ日本代表、非常に頑張ったなと思いま

す。最後のＰＫですけれど、あれほど緊張することはないだろ

うと思います。私も西ロータリークラブの会長として大分慣れ

ましたけれどもまだまだ緊張します。人生には緊張する場面が

沢山あって慣れるしか方法はないのだと思います。サッカーは

３人が失敗して結果は負けてしまったのですけれども、くじ引

きみたいなもので、入るか入らないかはそんなものだと思って

やるしかないのでしょうけれども、それでも失敗したらどうし

ようというのが頭をかすめる、これが人間なんだと思います。

　本日は宜しくお願いいたします。

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

　村田インターアクト委員長より、北見商科高等専修学校にて

11月25日に生徒会選挙が行われ改選された新生徒会の紹介の後、

北見商科高等専修学校、國井校長様、佐藤顧問様、髙橋生徒会

会長様、飯塚生徒会副会長様、田中生徒会役員様より挨拶いた

だきました。
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■ゲスト 米川親睦活動委員

北見商科高等専修学校
校　　　　長　國井　秀彦　先生
生徒会顧問　佐藤　貴志　先生
生徒会会長　髙橋　誠之　さん
生徒会副会長　飯塚　結菜　さん
生徒会役員　田中　七哉　さん

■ニコニコボックス 松浦（章）親睦活動委員

棧会員
少し早いですが、来週欠席します
ので今年も大変お世話になりまし
た。来年も宜しくお願いします。

波田野会員
少し早いですが、今年も一年あり
がとうございました。

溝口会員
道新「ニュースクロスワード」に
5,000円ギフト券をいただいたので
ニコニコ寄付いたします。ちなみ
に6,100分の５でした。
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2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



幹事報告 佐藤幹事

１）来年１月19日（木曜日）18時より開催させていただきます「クラブ協議会」のご案内文章をレ

ターボックスへ配布させていただきました。出席義務者の各委員長様方々におかれましては日

程・お時間お間違えの無いよう予定の程、お願いします。尚、欠席される委員長様が居りました

ら副委員長の代理出席をお願いします。代理出席の場合は私までご報告ください。

２）９月22日例会時に青森県津軽地方豪雨災害」に対する支援金を集めさせていただきましたが、国

際ロータリーよりお礼文が届いています。各地区よりいただいた支援金合計額が4,558万円程と

なり、青森県知事、被災された地域の市長・町長へ贈呈し、改めてご協力に大変感謝申し上げま

すとのことです。

委員会報告

親睦活動委員会　海田委員長

　例会内容変更にともなう再案内・出欠再確認「新年親睦夜間例会」に変更

日　時　2023年１月12日（木）　　点　鐘　18:00

会　場　ホテル黒部　　※家族同伴はありません

斉藤会長エレクト

　次年度ガバナー事務所より報告依頼文があり、次年度の活動スケジュールに大きな変更が出てく

る事で、例年ガバナー公式訪問時にクラブ協議会を行っていましたが、公式訪問時のクラブ協議会

ではなく、５月～６月の間に次年度ガバナー補佐を交えたクラブ協議会を開催する運びとなり、そ

れに伴い、活動計画内容の早期確定など、準備が早まります。

プログラム 会員卓話「あまり聴けない・言えない疾患」
榊原 尚行 会員　人間尊重委員会

　今まで泌尿器科医師として経験した症例の中で、記憶に残

る症例、中には性的志向が理解できない症例、鹿討の流れ弾

にあたった運が悪いとしか言いようのない症例、手術の翌日

病院から脱走した等々について私見を交えて卓話をしていた

だきました。

※12月22日・12月29日・１月５日は特別休会です

■ 例会予告 1 月 12 日 新年親睦夜間例会 親睦活動委員会

1 月 19 日 職業奉仕月間に因んで・ゲスト卓話
	 社会保険労務士　熊谷	奈緒子	氏　職業奉仕委員会

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 大場出席副委員長

　三浦人権尊重委員長

より紹介の後、榊原尚

行会員より「あまり

聴けない・言えない疾

患」と題し、卓話をし

ていただきました。
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